

Son violentadas 7 de cada 10 mujeres mexiquenses

Areli Díaz

La secretaria de las Mujeres del Estado de México, Mónica Chávez Durán, en el marco del Día Internacional de las Mujeres, reconoció los retos que las mujeres siguen enfrentando para romper brechas en distintos espacios, así como a vivir una vida libre de violencia, pues refirió que siete de cada 10 mexiquenses son violentadas.

"El 8 de marzo nos obliga a mirar de frente nuestra realidad, la violencia de género en nuestro Estado de México se presenta en siete de cada 10 mujeres, la violencia contra las mujeres tiene muchas caras, en la familia, en la escuela, en la calle, en el trabajo; y seguimos enfrentando prejuicios y barreras que nos impiden gozar de las mismas oportunidades", dijo.

En el evento Derecho de las Mujeres a la Ciudad "Caminemos Seguras", la funcionaria estatal señaló que en la conmemoración del 8M se destaca las luchas de las mujeres de miles de mujeres que a lo largo de la historia han enfrentado con determinación las injusticias y la violencia.

Pero también, dijo, se denuncia del machismo, la violencia y el acoso sexual; la marginación y la opresión que padecen de manera constante. Añadió que persisten desafíos para garantizar el acceso pleno a derechos fundamentales, a las mismas oportunidades pro-

fesionales, al equilibrio de la sobrecarga de los trabajos de cuidados y a los mismos espacios en la toma de decisiones; así como el acceso a la justicia libre de discriminación, a la seguridad, la integridad y la paz.

Avances en derecho a la ciudad

Sin embargo, Mónica Chávez aseguró que se está avanzando en el reconocimiento de sus derechos; entre ellos, el derecho de las mujeres a la ciudad, que entre otras aristas se refiere a la libertad de tránsito y movilidad, a vivir sin miedo, a la justicia social, a la participación democrática, al respeto a la diversidad, a la inclusión social, y a la justicia territorial.

Enfatizó en que garantizar dicho derecho es una construcción permanente y colectiva que implica la participación activa de las mujeres para que se apropien de los espacios públicos; y el gobierno, además de dar dicha apertura y escucharlas, debe contribuir en la implementando de caminos libres y seguros.

Por lo que en coordinación

"Desde el GEM estamos trabajando desde la organización y gestión de las comunidades, la construcción de la paz y el impulso a la promoción de los derechos de las mujeres a la ciudad, a una movilidad libre y segura, políticas que activamente conviertan las calles en espacios seguros"

MÓNICA CHÁVEZ DURÁN
secretaria de las Mujeres del Estado de México.

con la Junta de Caminos, Secretaría de Seguridad, Secretaría de Desarrollo Agrario y Territorial y los 11 municipios que cuentan con declaratoria de Alerta de Violencia Género pusieron en marcha el proyecto de recuperación de espacios públicos con perspectiva de género "Caminemos Seguras" a través de la rehabilitación urbana, instalación de luminarias y sistemas de videovigilancia.



Impulsa GEM Ciudades Seguras con la recuperación de espacios públicos.